# 育成会だより

平成30年度 第2号

#### 発行

認定 NPO 法人はばたけ手をつなぐ育成会

〒668-0031 豊岡市大手町7番9号

TEL: 0796-24-3660 FAX: 0796-34-6433

[E-mail] toyoteiku@tuba.ocn.ne.jp

[URL] http://www.toyoteiku.com/

編集 本部事務局 平成30年10月3日

### はばたけ LAULAU 次修工事完了しました

前号でお知らせしました通り、はばたけ LAULAU の改修工事が無事終わりました。

まず入浴設備としまして、特殊浴槽の設置が完了しました。 普段自宅で入浴の難しい利用者さんにも快適に入浴していた だける設備になっています。





また、しばらくご不便をおかけしておりました、LAULAU 玄関ドアの自動化が無事終了し、8月1日には設置記念のセレモニーも行いました。利用者さんの出入りがとても便利になりました。また暑さ・寒さに強い玄関になりました。

そして塩津出張所には資源ごみ回収BOXを設置工事中です。普段より缶回収の作業をしているはっちの利用者さんに、さらに仕事の幅を増やしてもらえるよう、そして地域の方にも気軽に利用していただき、そこから交流が生まれればいいな、と考え設置に至りました。運用の際は是非お気軽にご利用ください。



## 生活介護 ほっと 塩津出張所より

塩津出張所は今年 5 月 21 日に旧安良出張所のはっち班とすてっぷ班の 2 名、男性 6 名・女性 3 名、合計 9 名のとても元気な利用者さんでスタートしました。



活動は、歩行では新しい場所 に行ったり、タグ作業・缶つぶ しは、今までとは違うメンバー



さんにチャレンジしていただいたり、洗車作業・芝刈り作業に 新たにチャレンジしたりと、新しい試みにも挑戦しています。 まだまだ戸惑う事もありますが、利用者さん、職員共々頑張 って行きますので、今後もよろしくお願いします。 < Y >

### 就労継続支援B型 すい一つより



今年の夏の販売は、とても暑い日が多く、メンバーさんにとって大変だったと思います。しかしみなさん体調を崩すことなく、夏を乗り切る事が出来ました。春から販売の為に接客用語の練習もしてきました。そんな努力もあってか、販売から帰ってくると皆充実した顔で報告してくれました。

また、10月からハロウィンギフトセットの製造に取り掛か

ります。季節の材料を使用して、ワクワクするような商品を詰め合わせたセットになる予定です。みんなで協力して良い商品をお届け出来るよう、日々場頑張ります。 <H>

#### 生活介護 じゃんぷ より

じゃんぷでは午前は配達やすい一つ製造補助の作業を行っていますが、午後は余暇活動の時間 に充てています。基本的に運動にお出かけ、個別で自分がやりたい事をする等、メンバーさんが



楽しんだり、リラックス出来たりするような活動を組み立てています。運動では、卓球やヨガ等をして楽しみながら身体を動かす。お出かけでは買い物や図書館に行き気分転換。個別活動ではぬり絵やアート、好きな本を読む。皆思い思いに自分がやりたい事に打ち込む、等。皆さんとても楽しそうで、午前中は気分が良くなかったり、浮かない顔をされていたりしても、午後の活動の時間になると表情が良くなり笑顔も見られるようになります。それが良いリフレッシュに繋がり、

午前中は作業に集中出来ているように思います。 <M>

#### 障害児通所支援事業 つくし より



酷暑だった夏休みは最終日までプール遊びをすることが出来ました。また時には部屋中にボールプールのボールを全部出して、その上で泳ぐこともありました。「ボールの海は気持ちいいな~♪」

午後からは、集団活動として音楽遊び、絵本や紙芝居、ゲーム、運動等の時間

を設け、出来るだけ子供達に自主的に進めていただきました。それぞれ色んな役割に立候補され、やる気は満々!ワーク室と食堂に新しくテーブルとイスが来ると、より活動しやすくなりました。今はお仕事として、"フェスタはばたけ9th"





### ヘルパーステーションはぁと より

ヘルパーステーションはぁとに、女性の登録ヘルパーさんが2名増えました。

毎月実施されている本人部会への参加や、OHANAでの食事・入浴・歯磨きといった身の周りのお手伝いをするヘルパーを中心に活動して頂いています。

関わるヘルパーが増えても、支援の統一が図れるよう、声掛けの仕方や移動方法の、食事姿勢など細かな部分まで伝えていけるよう努力しています。些細な事でも気軽に相談してもらえるような雰囲気作りを行い、お互い切磋琢磨しながら頑張って行ければ、と思っています。 < S. A >

#### グルースホームOHANA より

週末も OHANA で過ごす利用者さんが増えてきています。週末の夜は、 自室で集中して遊んでいる方やリビングでナイター観戦をされる方な ど、ゆったりとした時間を過ごされています。ひいきチームが負けてい ても、気持ち静かに見ておられます。

私事ですが、8・9月と研修に向かう早朝、電車の中から OHANA が見え

ると「みんなぐっすり眠れているかな?」と気になったりしています。研修期間中に教わった事は、"ホームのより良き支援をする為に何が必要か"、という事です。それぞれの想い・スキル・経験を点ではなく、つなげることで全体に広がり、統一された支援を築きあげていきたいと感じました。よりよい支援にむけて邁進してまいります。<K>

### 本人部会からご報告

育成会では月2回程度、本人部会を開催し、利用者さんや会員さんのレクレーションの場を 設けています。

7月はカラオケと風鈴作りを行いました。風鈴作りでは思い思いにデコレーションをし、可愛い風鈴を仕上げました。涼しい音色が続く暑い日の癒しになりました。

- 8月はOLUOLUでのレクレーションと、豊岡劇場へ出向いての映画鑑賞を行いました。
- 9月はボウリングとはばたけ縁日を行いました。はばたけ縁日ではヨーヨー釣り、スーパーボ

ールすくい、射的、ダーツ、輪投げのゲームを楽しみました。

的を狙う真剣な表情、得点をゲットした時の喜びの声など、皆さんいきいきとした表情で楽しんでおられました。休憩 タイムでは、はばたけカフェの飲み物でほっとひといき。 得点に応じた景品をたくさん抱えて、笑顔の縁日となりま した。



### はばたけ旅行は 10/25, 26 と 11/1 です

はばたけの恒例イベントである、「はばたけ旅行」が今年も開催されます。

今年は10月25日と26日 1泊2日の神戸旅行と、11月1日 日帰りの大阪なんばグランド花月観劇旅行です。今年も利用者さんのいつも以上の笑顔を見られるよう、また安全に旅行を楽しめるよう配慮して参ります。

また保護者様には旅行のご準備等でお世話をお掛けするとは思いますが、よろしくお願いします。

### 編集後記

例年以上に暑かった夏も過ぎ、涼しい風が心地よい時期になりましたね。先日、「今年の夏は1回もスイカを食べてない!!」という事に気づいて、季節外れですが購入してみました。暑い夏の日差しのお陰か、とてもとても甘いスイカで感動しました・・・。来年は忘れずに沢山食べたいと思っています。 <0>